



La importancia de la formación continua de los abogados

La formación de los abogados no finaliza una vez que acaban sus estudios educativos, sino que **para convertirse en un profesional exitoso que ofrece servicios de calidad a los clientes es fundamental que se mantenga actualizado**, ya que el entorno legal es un ámbito que está en constante evolución.

La realidad es que las leyes no son estáticas, sino que se van modificando y actualizando conforme pasa el tiempo, por lo que estar al tanto de los cambios legales les permite abordar los casos de manera más efectiva, conocer las nuevas interpretaciones judiciales, argumentar de manera más persuasiva y tomar decisiones fundamentadas en beneficio de sus clientes.

Si bien es cierto que existen normativas y datos imprescindibles, los cuales es importante retenerlos en la memoria, la memorización no es la única habilidad que un buen abogado debe poseer. Citando al medio internacional [The Impact Lawyers](#), **“la comprensión de toda normativa, ley o dato de la abogacía es vital**, ya que si no se comprende,

...